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令和3（2021）年度 一般会計補正予算 
補正額： [9/9] 約12.1億円の増額 
  [9/27] 約2.2億円の増額 

補正後の総額：約1,507.9億円 

感染拡大防止対策事業費：約6,700万円 
既設の手動水栓から自動水栓へ取り換えるための 
購入経費（公私立保育所(園)、認定こども園、小規模保育施設
等:787個、・小中学校:1,280個、・公私立幼稚園:162個） 

新型コロナ感染症対策委託費：約4.9億円 
受診相談コールセンター運営業務委託、高齢者施設従事者等
PCR検査委託、行政検査に係るPCR検査委託等の増額 

小学校統合(高陵小、中宮北小)経費：約１,400万円 
高陵小学校と中宮北小学校の統合に向けた、引っ越し費用や新
しい校旗等の物品購入、現中宮北小学校裏門へのオートロック
設置経費 

市立ひらかた病院 
新型コロナ対応機器購入費：約12.4億円 
超音波画像診断装置、CT撮影装置、リアルタイムPCR装置等 

９月定例月議会（補正予算、条例制定）ご報告（9月9日、27日） 

緑化推進事業費：約680万円 
森林環境譲与税を活用し、市指定の保存樹林のうち、近
年の大規模災害等により損傷を受けた倒木の危険性が
ある樹木について伐採・剪定を行う 

森林環境譲与税の用途は、 
東部地域の森林整備を軸に！ 

東部地域の方からは、イノシシ
などの獣害への悲痛な声をお聞きしています。市
民生活に大きく関わる喫緊の課題です。引き続
き、東部地域の森林整備を軸に進めるよう要望し
ました。 

観光を活用した地域経済の活性化：6,000万円 
大阪・関西万博を見据え、市の花「菊」をテーマに、「菊人形」をはじ
めとした観光資源を活用した地域経済の活性化につながる取り組み
を実施する 

ひらかたパークへの入園料補助【要ネット予約】 
10月23日～1月末まで市民の入園料が無料に 

市としての経済評価指標をしっかりと持て！ 

今回の事業は、ひらかたパークさんと連携し
「菊人形」をコンテンツとして地域活性化を目指すもので、民
間の力発想力に期待するところです。しかし、市として活性化
を語るなら、経済評価指標を設定すべきと意見しました。 

東部地域にお住まいの方から
は、イノシシなどの獣害への悲痛な声をお聞き
しています。市民生活に大きく関わる喫緊の課
題です。引き続きの東部地域の森林整備への予
算充当を要望しました 

今回の事業は、ひらかたパークさんと連携し
「菊人形」をコンテンツとして地域活性化を目指すもので、民
間の発想力、実行力に期待しています。しかし、市として活性
化を語るなら、経済評価指標を設定すべきと意見しました 

条例改正 
枚方市立小学校及び中学校設置条例の一部改正 

2022年4月より高陵小学校、中宮北小学校を統合、 
校名を『禁野(きんや)小学校』とする 

枚方市総合文化芸術センターが開館！ 

ばんしょうの視点 

ばんしょうの視点 

枚方市総合文化芸術センターが開館しました。8月30日には、枚方市総合文化
芸術センター開館記念式典が開催され、能楽師の辰巳満次郎さん、狂言師の野村
萬斎さんの特別公演で祝い事に演じる「翁」の舞を堪能させて頂きました。館内
は自由に観覧できますので、「美術ギャラリー」で継続的に開催される美術展に
もご注目下さい。 

舞台照明をはじめ、至るところに最新テクノロジ
ーが導入された「上質」×「コンパクト」な文化・
芸術空間。文化・芸術発信拠点として枚方市民が胸
を張れる施設です。市民みんなが笑顔になる、また
北河内、北摂エリアへの『笑顔発信拠点』となるよ
う期待しています。 

『笑顔の発信拠点』となることを期待！ 



 

 

 

令和3年度9月定例月議会 一般質問に登壇しました（9月22日） 

コロナ禍での市の役割は？働く者、生活者の立場から ～ひらかた万笑！～ 

新型コロナ対策市の方針と今後の取組は？情報発信は？ 

コロナワクチン接種の状況は？ 

プレミアム付商品券取りに行く理由は？ 総合的で一貫性ある制度設計を！ 

市の役割（市民の健康と生活を守る責任）を再認識し、伝える！伝わる発信を！ 

全国平均から9.5%遅れの枚方市 

「必ず乗り越える」という思いがあるのか！？  

交換所に交換（購入）に行く必要性は？ 
市答弁  商品券の無償引換に本人確認を要するため。 
予約制にし、密を避けることとした 

プレミアム付商品券事業の目的は？ 
市答弁 市内の感染症対策店を支援するとともに、地域にお
ける消費を喚起・下支えすることが目的。併せて、生活困窮
世帯等の支援を行う観点から、同商品券を無償配布するもの 

ばんしょう 

コロナ対策これまでの取り組みの観点は？ 
市答弁 市民の命と生活を守ることを基本とし
て、政府や大阪府が発出する要請等を踏まえ、
本市の実情に即した独自の取り組みも交え、本
市新型コロナウイルス対策本部において対応
方針や取り組み等を決定してきた 

妊婦への接種への対応状況は？ 
市答弁 優先接種予約を早めて開始した。市ホーム
ページに情報をまとめている 
ばんしょう 市の対応は、妊婦本人だけでなく、周り
の全ての方にも「ワクチン接種の重要性を知ってほ
しい」と強く思っての対応とは思えない 

 

人口当り 

で比較 

12～15歳の接種説明は？伝え方は？ 
市答弁 子ども用、保護者用2種類のリーフレットを
送付。市ホームページに情報をまとめた 
ばんしょう リーフレットには「ワクチンを受けるこ
とで、新型コロナにかかりにくくなります」と書いて
いる。重要なポイントであり丁寧に伝えて頂きたい 

４つの都市計画道路整備進捗は？ 

市民との約束を守るため、更なる整備加速を！ 

今年度はそれぞれの道路整備が大きく進捗中とのことが、 
コロナ禍での住民への説明会は？ 
市答弁 自治会役員等少人数に分けて説明会を実施している。住民の
方へは、工事のお知らせビラの回覧や配布を行っている。 
また、ホームページの内容を大幅に更新するなど、より分かりやすい
情報発信に努めている 

今後の展望、考え方は？ 
市答弁 引き続き政府や大阪府と連携して、医療や保
健所の体制を整えるとともに、ワクチン接種を進める。
また、市民の皆さまに感染症対策を働きかけることに
より第6波に備える一方、市民の生活を守るため、社会
経済活動を維持、回復できるよう努めていく 

枚方市ホームページ 

9 月 13 日時点 

この間、政府の動きを見て、市民への働きかけの言葉である「メッセージ」の重要性
を再認識しました。市の発する「メッセージ」については、市民に行動変容を起こしてもらえるよう伝え
る発信ができているのか?今の発信が、国・府に従うことでやらされ感が漂い、更には上から目線のメッ
セージ発信になっていないか、と市に伝えました 

ばんしょうの視点 

担当部署は正しい仕事をきっち
りと、こなされている。だが、全くメッセージ性を
持った対応をしていない。それが今の結果だ 

ばんしょうの視点 

コロナ禍に枚方の 
人口の3分の１以上の人を本人確認のため
に集めることについて、理解できません。 
市の一貫性のない制度設計には残念です 

ばんしょうの視点 

市民は⾧く続くコロナ禍で、一人ひとりが分断
され、追い打ちをかけるようにバスや電車の減便などで、街の未来、
市民一人ひとりの未来が見通しにくい状況です。そんな今、市民の
笑顔のために、市がすべきことは、市民との約束を守ることです 

ばんしょうの視点 


